Hope

26.07.2021

Hallo liebes Tierheim,

Ich wollte euch nach 2 Monaten ein kleines Update von der süßen Hope geben.

Nach langem verstecken und wegrennen, ist die kleine Maus endlich aufgetaut und wir lieben sie über alles. Am Anfang wollte sie nie unter dem Bett oder der Couch hevorkommen und war nie begeistert wenn Besuch da war. Jetzt liegt sie ab und zu auf der Couch rum, läuft uns hinter her egal wo wir hingehen und lässt sich unglaublich gerne streicheln auch von Gästen. Sie ist teilweise immer noch schreckhaft und bleibt lieber auf dem Boden wo sie ihren Lieblingsteppich hat oder in ihrem Kratzbaum. Wenn wir jedoch etwas länger nicht zuhause sind, zeigt sie uns aufjedenfall wie sehr sie uns vermisst hat. Doch wer weiß vielleicht ändert sich dass ja noch. Zuhause ist sie unser kleines Baby und wir verwöhnen sie unglaublich gerne mit bürsten und Käse. Mit ihrer Krankheit läuft alles prima \odot

Wir danken euch nochmal vielmals dass ihr uns diese Katze vermittelt und auch anvertraut habt. Sie bringt trotz ihrer Schüchternheit sehr viel Leben und Liebe in unser Zuhause.















